

Presseveröffentlichung | Stadtspiegel Bottrop | 14. August 2019



Radtour wirbt für mehr Organspende

Vor einiger Zeit empfing das Knappschaftskrankenhaus etwa 30 Radfahrer des Vereins Transdia Sport Deutschland. Die Teilnehmer der „Radtour pro Organspende“ sind selbst meist organtransplantiert oder

Dialyse-Patienten. Mit der fünftägigen Aktion möchten die Teilnehmer auf den Organspendermangel in Deutschland hinweisen und symbolisch dort danke sagen, wo man sich für das Thema einsetzt. Im Knapp-

schaftskrankenhaus konnten sich die Radler stärken und ausruhen. Einen fachlichen Austausch gab es mit den Ärzten Prof. Dr. Markus Hollenbeck, Stephan Morrosch und Dr. André Voßkühler. Foto: KK Bottrop